

NUEVO RECORD. Madrid, Dic. 15 (AP-Laserfoto). El sudafricano Peter Dickens, salta en paracaidas desde el piso 32 de la Torre de Madrid. Dickens sostiene que impuso un nuevo récord para la distancia más corta de salto en paracaídas, desde un edificio.

Instan a Reagan a que respete tratado Salt II

Washington, Dic. 15 (AP). Más de la mitad de los miembros del Senado instaron hoy al presidente Ronald Reagan a que respetara el tratado de control de armas Salt II que violó el mes pasado.

Una carta firmada por 57 senadores dice que la me-dida es una "invitación a los soviéticos" para que violen a su vez los límites a la cantidad de armas fijados por los tratados Salt.

"Probablemente hubié-ramos podido conseguir más de 57 (firmas), pero muchos (legisladores) es-tán en el exterior y a otros no fue posible contactar-los" debido a que el Congreso no está en sesión, ex-p r e s ó e l s e n a d o r demócrata Dale Bumpers, promotor de la iniciativa. La carta fue firmada por 47 demócratas y 10 repu-

122 muertos por ola de violencia en Pakistán

Karachi, Dic. 15 (DPA). Más de 40 personas murieron hoy en los enfrenta-mientos en Pakistán, as-cendiendo a más de 122 las víctimas fatales de los choques entre los sectores de patanes y bijaris en Kara-

Densas columnas de humo se levantaban hoy so-bre la ciudad pakistani, continuando los sangrien-tos disturbios que ayer de-

taron un saldo de más de 50 muertos y 300 heridos en el barrio Bijari de Orangi, por lo que prácticamente quedó paralizada la vida pública de Karachi.

Los choques comenzaron tras los allanamientos poli-ciales en un barrio patán de Karachi en busca de drogas y armas. La acción po-licial fue respondida por

-Pasa a la página 81-

8,000 guatemaltecos le ayudarán a los Contras

Guatemala, Dic. 15 (UPI). Un vocero de un partido político de Gua-temala afirmo que 8,000 guatemaltecos están recibiendo entrenamiento militar para apoyar a los rebeldes nicaragüenses, conoci-dos como "Contras", que apoyados por Estados Uniprocuran derrocar al Gobierno de Nicaragua.

Rudy Fuentes, vocero del Movimiento de Libera-ción Nacional (MLN) dijo

ayer que su partido ha estado entrenando a "volun-tarios" guatemaltecos en los últimos nueve meses.

Actualmente, unos 5,000 se encuentran preparados para unirse a los rebeldes nicaragüenses, y otros 3,000 están siendo entrenados añadió dos, añadió.

Los rebeldes nicaragüen ses luchan por derrocar al régimen de Managua y mantienen sus bases en

-Pasa a la página 58-

Maniobras sandinistas provocación a Honduras

Tegucigalpa, Dic. 15 (DPA). La celebración de manio-bras militares en territorio nicaragüense, a escasos kilómetro y medio de su frontera con Honduras, ha abierto una nueva polémica en las deterioradas relaciones entre

Las Fuerzas Armadas hondureñas han calificado esas maniobras como "una grave provocación", pero el go-bierno de Managua se defiende indicando que se trata de "ejercicios normales" a los que incluso ha invitado a observadores hondureños.

El embajador nicaragüense en Tegucigalpa, Danilo Abud Vivas, declaró hoy que su país decidió invitar a las Fuerzas Armadas de Honduras para que constate que se trata de ejercicios internos que no buscan provocar a

Fallece en vuelo un director OEA

Washington, Dic. 15 (DPA). El director de Asuntos Educativos de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Navarro de Britto, falleció Navarro de Britto, fallecio ayer mientras viajaba en avión de París a Nueva York tras haber participa-do de una reunión de sus especialidad celebrada en

-Pasa a la página 51-



ARRESTADO. Sin procedencia, Dic. 15 (Reuters). El norteamericano Sam Nesley Hall, de 59 años, ha sido arrestado en Managua, Nicaragua, acusado de actividades de espiona-

HOSPITALIZADO. Washington, Dic. 15 (AP-La-serfoto). El presidente de la CIA, William Casey, que debía declar ante un Comité de la Cámara de Relaciones Exteriores, fue hospitalizado hoy.

Comienzan juicio al ex emperador africano Bokassa

Bangui, República Africana Central, Dic. 15 (AP). Con la descripción de ma-tanzas, torturas y detencio-

-Pasa a la página 50-

Abud Vivas añadió que la invitación se cursó para evitar susceptibilidades en el ejército hondureño, pero el gobierno del presidente José Azcona Hoyo reaccionó di-ciendo que se trata de una invitación de última hora, que no fue cursada por los canales correspondientes.

Las miniobras, que se inician mañana martes, buscan preparar al ejército sandinista contra lo que podría ser una agresión desde el exterior, según el gobierno de Nicaragua. En su desarrollo participarán unos 6,300 efectivos

El embajador hondureño en Managua, coronel Efrain Lisandro González, dijo que el presidente Daniel Ortega Saavedra le había hablado de las maniobras durante una -Pasa a la nágina 51-

Internan en hospital al director de la CIA

Washington, Dic. 15 Washington, Dic. 15 (DPA). El director de la Central Inteligence Agency de EE.UU. (CIA), William Casey, quien fue interrogado la semana pasada por una comisión del Congreso por su implica-ción en el caso de la verta de armas a Irán y la entrega de dinero a combatien-

-Pasa a la página 81-

Hieren rostro del Pdte. del Congreso Honduras

Tegucigalpa, Dic. 15 (DPA). El presidente del Congreso hondureño, Car-los Montoya, resultó herido en el rostro luego de soste-ner una discusión política con un diputado de su pro-

El pleito entre el diputado presidente y su colega Diógenes Cruz ocurrió el sábado pasado en un hotel de esta capital cuando am-

-Pasa a la página 50-

57 agentes delincuentes expulsan en Guatemala

Guatemala, Dic. 15 (DPA). Un total de 57 agentes de la policía guatemalteca fueron dados de baja al comprobarse que pertenecían a bandas de delincuentes, asaltantes y secuestradores, informó hoy el vocero de la institu-

ción policíaca, Carlos Escoto

Escoto dijo "da vergüen za confesarlo pero desafor-tunadamente se estableció que personal de esta institución eran los que formaban estas bandas que man-

-Pasa a la página 58-



ATENTADO TERRORISTA. Provins, Francia, Dic. 15 (Reuters). Detectives observan los restos del vehículo del ex ministro gaullista, Alain Peyrefitte, en

donde esta mañana los terroristas hicle-ron estallar una bomba. En el atentado pereció un mecánico y hubo considerables daños materiales.

Mejora capacidad de la F.A. de EU

al progreso soviético en la construcción de aviones, la Fuerza Aérea de Estados

de aviones, la Fuerza Aérea de Estados Unidos ha mejorado drásticamente sus niveles de capacidad de combate en los últimos años, dijo hoy la publicación Jane's All the World's Aircraft.

La edición 1986-87 del respetado anuario sobre fuerzas aéreas afirmó que mientras los soviéticos trabajan por superar una brecha tecnológica, "nunca tuvieron una fórmula mágica para sacar a los aviones de combate de la mesa de diseño y congrigos en servicio en un escuadrón de y ponerlos en servicio en un escuadrón de la mañana a la noche

En el prefacio al libro, su editor John W.R. Taylor dijo que a comienzos de la década de 1980 la Fuerza Aérea estadounidense tenía "niveles deprimentes de preparación para el combate".

Pero en una visita a la Base de la Fuerza Aérea Langley del Comando Táctico Aéreo en Virginia, a comienzos de año, "toda la base tenía un aura de confianza

En la base, los aviones registraban 22 salidas por mes promedio, contra 14 en

Pasa a la página 81—